

**Présents** : Thomas Delclite, Benoît Nicaise, Antoine Oria et Benjamin Anciaux

**Lieu et heure du début** : Le CJC à 18h00

### **APPROBATION DE L'ODJ**

L'ODJ est approuvé.

### **APPROBATION DU PV DU 18 AVRIL**

Le PV est approuvé.

### **ETAT DES LIEUX FINANCIER**

Benjamin présente l'état des lieux financier et répond aux questions. Il présente une adaptation du budget.

Le CA valide le nouveau budget.

**AP**: Rajout ligne « terrain permanent » avec budget 300€.

### **TRAVAIL DES PERMANENTS**

Présentation du document par Benjamin.

### **SUIVI DES PROJETS**

On effectue le suivi des projets. Voir annexe 1.

### **AVALISATION DE LA RECHERCHE D'UN NOUVEL ENTREPÔT PAR FABRICE AVEC DOCUMENT COMPARATIF**

Antoine a travaillé avec Fabrice sur la recherche d'un nouvel entrepôt. Les premiers résultats ne sont pas aussi prometteurs qu'espérés par l'AG.

**AP**: Le CA demande à Fabrice d'établir un document comparatif des différents prix à montrer en AG. Cela ne presse pas et peut être fait après AVATAR.

### **PROJET EMPLOIS CJC**

#### **PRÉSENTATION DE LA PROBLÉMATIQUE**

Présentation de la problématique par Benjamin.

#### **POSITION DE BE LARP À COURT ET MOYEN TERME**

Globalement, BE Larp ne risque pas d'y perdre de manière personnelle et il faudrait donc continuer de soutenir le CJC dans sa recherche d'assurer le projet emploi.

#### **DEMANDE DE REJOINDRE LE GT "SNAKE"**

Le CA accepte que Benjamin demande à rejoindre le GT « Snake ».

### **BETA LARP 2018 - CANDIDATURES**

Présentation de la candidature des conquérants de la lumière.

### **ASSURANCES**

On a fait appel à un courtier pour voir l'état des assurances et il faut augmenter le nombre de personnes assurées. Demander le courtier Alliance (courtier du CJC et on a un prix). Benjamin demandera à Pierre-Yves pour avoir les infos.

On recherche également une protection juridique pour BE Larp.

## **AVATAR**

### **AVATAR - SITE DE JEU (RELATION AVEC PROPRIO)**

Présentation de la problématique par Benjamin.

Le CA anticipe un éventuel changement de site pour 2018.

Thomas : La visite du site était un bonus mais ce n'est pas catastrophique si on annule.

Antoine : On peut reprendre contact avec la commune pour l'ancien site pour développer un plan d'urgence.

Eviter les futurs tours de force tant que le contrat n'est pas signé. Il nous faut ce site pour 2017.

**AP** : Le CA demande à Benjamin de contacter la commune pour l'ancien site. Contacter Corentin en plus pour avoir l'aide en plus pour réserver vite l'ancien site.

On bloque les visites de site jusqu'à réponse positive du propriétaire. On explique la situation aux RTO (contentieux à régler).

On envoie un mail de semi-excuse expliquant et demandant de pouvoir faire des repérages.

On attend le 10/11 juin pour la facture de 400€. Thomas et Antoine accompagneront Fabrice.

### **AVATAR - DONNÉES PERSONNELLES DES JOUEURS**

Benjamin présente les faits aux administrateurs.

Thomas propose de faire un programme pour supprimer les données.

Benjamin fait des recherches sur la légalité de ces informations.

### **AVATAR - BOUFFE BÉNÉVOLE FAITE PAR BÉNÉVOLES OUPERMANENTS**

Présentation du problème par Benjamin.

Il est dommage que les compétences des permanents soient utilisés pour cela. Le CA n'approuve pas que les permanents fassent la tambouille.